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¿A qué te dedicabas antes de
incursionar en la política?
Al periodismo científico, de
modo freelance para distintos
medios. Escribí algunos libros
y también me desempeñé como
docente.
¿Cómo fueron tus inicios en la
política?
Empecé contribuyendo en el
equipo técnico de Ambiente
del partido Unión Por Todos,
liderado por Patricia Bullrich,
a quien conocí en 2003 en
el agasajo a los fiscales que
colaboramos en la elección en
la que ella se presentó como
candidata a Jefa de Gobierno de
CABA. Luego me entusiasmé
con la posibilidad de aportar
desde un lugar más “político”,
más precisamente como
convencional, y ese fue el
primer contacto con un órgano
deliberativo, la Convención
del partido, habiéndola
presidido durante dos mandatos Estuviste 8 años como 

la interna, ingresando a la lista
definitiva de la alianza electoral
“Unión-PRO” por la que accedí
a una banca en la Legislatura
porteña en diciembre de 2015, y
renové mandato en 2019.
¿Cuál fue o fueron los
disparadores que te motivaron
para desarrollarte en la arena
política?
Principalmente, la convicción
de que la política es la mejor
herramienta para cambiar la
realidad que no me gustaba del
país como lo veía. También,
el saber que aquel lugar que
uno no ocupa lo hacen otros,
no queda vacante; es decir, en
vez de criticar a los políticos
por ineficientes, deshonestos
y/o ñoquis elegí involucrarme,
esforzándome en todos los roles
en los que tuve la oportunidad
de aportar mis conocimientos,
capacidad de trabajo e integridad

consecutivos. Posteriormente
fui electa como Secretaria de
Programas y Proyectos, cargo
partidario en el que también me
desempeñé de modo continuado
en los siguientes ocho años.
Gracias a esa experiencia tuve
la oportunidad de presentarme 

Legisladora, ¿qué situaciones te
resultaron más desafiantes?
Uno de los mayores desafíos fue
no desanimarme cuando chocaba
lo que consideraba el “deber ser”
con lo que en efecto se podía
hacer. Si bien se dice que la
política es “el arte de lo posible”, 

como precandidata a diputada en resultó frecuente encontrarme 

CAROLINA ESTEBARENA Y LA TRANSPARENCIA
DE LAS ACCIONES
La Legisladora que durante 8 años y entre otras valiosas iniciativas, apoyó, visibilizó y logró una
premiación para personas e instituciones que realizan importantes aportes en diversos ámbitos,
con especial énfasis en iniciativas Emprendedoras. Entre otras, fue la impulsadora de la distinción
al Circulo Networking LeanIn Argentina en Diciembre 2023. Una gran luchadora que enfrenta con
coraje desafíos personales y sociales y que continua trabajando muy arduamente para lograr una
sociedad más justa y equitativa privilegiando la transparencia de sus acciones.
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con muros varios, como por ejemplo la negativa a
resolver una situación con respuestas del tipo “no se
puede cambiar, siempre se hizo de la misma manera”;
o bien el freno a buenos proyectos simplemente
porque era yo quien los presentaba (y no el jefe de
gobierno o algún diputado con más trayectoria o que
respondía a 

femenino, razón por la cual en cada ocasión que pude
hacer un reconocimiento a mujeres emprendedoras lo
decidí sin dudar.
¿A qué te dedicas actualmente?
Desde el 1 de enero de 2024 me desempeño como 

otro líder político). En lo personal, lo más desafiante fue Directora General de Planificación en la Policía 
volver a la Legislatura luego de mi accidente. Perdí mi de Seguridad Aeroportuaria; a mi cargo tengo tres 
mano derecha, la hábil, lo cual representó un doble reto, direcciones, una que se ocupa de la evaluación de la
por un lado sobreponerme al cambio en mi aspecto físico, gestión, otra que es la que canaliza las capacitaciones 
con las consecuencias que ello trae en un ámbito donde
la imagen importa, y por otro el poder hacer las mismas
cosas, aunque sea de un modo diferente, incluso las más
básicas, como escribir (de hecho tuve que aprender a
hacerlo con la izquierda).
¿Cómo crees que se pueden superar los obstáculos y
barreras que enfrentan las mujeres en posiciones de
liderazgo?
Con paciencia, temple y valentía. 

ofrecidas por instituciones externas y la tercera se centra
propiamente en la planificación estratégica de la fuerza.

¿Algún sueño por cumplir?
Sueño con lograr, algún día, vivir sin el dolor que me
acompaña desde la amputación. Y en el plano político
(aunque no sé si llamarlo un sueño, quizás sería
más acertado considerarlo un deseo): ver a este país
creciendo, destacándose en el mundo como una tierra
de oportunidades, donde se respetan las libertades
individuales, se premia al que trabaja, al que hace las 

¿Es más difícil para una mujer que para un hombre ser cosas bien, y se castiga al que delinque. Sueño con una 
parte del poder legislativo?
En líneas generales, no. De hecho, en la Ciudad de
Buenos Aires el Código Electoral establece la paridad
en la conformación de listas y a nivel nacional la ley de
“cupo femenino” garantiza un piso del 30% de mujeres
con posibilidad de resultar electas.
¿Qué te incentivó para dar apoyo, visibilidad,
reconocimiento a mujeres emprendedoras?
Desde el inicio de mi gestión parlamentaria apoyé las
iniciativas que tuvieran como objetivo el visibilizar
personas destacadas por su espíritu emprendedor,
porque el acompañamiento en los primeros pasos hace
una gran diferencia al permitirles no sólo ser conocidas
gracias a una distinción legislativa sino también
alentadas a continuar en el sendero elegido. Además
siempre estuve comprometida con el empoderamiento 


